
Beantwortung der Anfragen und Anregungen der OR-Sitzung vom 13.02.2024 
 
8.1 ORM Rehling ist mit der Beantwortung der Anfrage vom 13.11.2023 nicht einverstanden, da diese 
keine Begründung aufweist. Er sieht weiterhin eine dringende Notwendigkeit beim Verteilerwerk 
einen Mülleimer inkl. Aschenbecher aufzustellen. Der Platz wird von vielen Radfahrern genutzt und 
vermüllt hinterlassen, weil kein Abfallbehältnis vorhanden sei. Alternativ könne der Mülleimer inkl. 
Bank an der Oberortstraße (vom Putenhof Strahle Richtung Gartenstadt) abgebaut und an dem 
Verteilerwerk aufgestellt werden.  
Antwort FB 4 Herr Hasslöwer am 20.03.2024: Die Bank-Mülleimer-Kombination kann umgestellt 
werden. Die Umstellung soll im Ortsrat beschlossen werden, damit die Arbeiten vom Betriebshof 
umgesetzt werden. 
 
8.2 Weiterhin bittet der Ortsrat um Kontrolle des Eper Kirchwegs. Der Weg erscheine sehr schmal. 
Ggfs. sollten die Eigentümer der landwirtschaftlichen Flächen angeschrieben werden und bei 
Grenzüberschreitungen um Rückschnitt gebeten werden.  
Antwort FB 2 Herr Otte am 08.03.2024: Nach Auskunft des Betriebshofes wird der Weg in der 11. KW 
freigeschnitten. 
 
9.7 ORM Luttmer weist darauf hin, dass die Kanalisation vor dem Dorftreff dringend gespült werden 

müsse, da das Wasser nicht richtig abfließe.  

Antwort ABB Herr Richter am 26.02.2024: Eine heutige örtliche Überprüfung hat ergeben, dass der 

Regenwasserkanal zu zwei Drittel versandet ist. Ich werde kurzfristig eine Kanalreinigung 

veranlassen. Bei der Überprüfung haben wir die Hängeeimer in den Straßenabläufen bereits 

gesäubert, sodass das anfallende Oberflächenwasser zumindest abfließen kann. 

Vorsorglich weise ich darauf hin, dass für die Straßenabläufe der Betriebshof zuständig ist. 

9.9 ORM Rehling teilt mit, dass in der „Blankenburger Straße“ bis zur Einmündung „Am Rüßkamp“ 
dringend geschottert werden muss, da die Schlaglöcher inzwischen sehr tief sind. Ebenfalls sind im 
Mühlenbruchweg neben Bockstiegel große Schlaglöcher die ausgebessert werden sollen. Es ist zu 
prüfen wer für die Instandhaltung des Mühlenbruchwegs zuständig ist und diesen ggfs. 
anschreiben/anfragen (Klosterkammer?) 
Antwort FB 4 Herr Hasslöwer am 20.03.2024: Die Klosterkammer ist für die Instandhaltung des 
Mühlenbruchswegs zuständig und wird angeschrieben. Die Blankenburger Straße wird geschottert. 
 
TOP  10 Einwohnerfragestunde  

 
Ein Bürger fragt an, ob bei dem Fußweg/Patt am Darnsee die Bäume und Äste die in den 
Verkehrsraum hängen kontrolliert werden können.  
Antwort FB 4 Herr Haslöwer am 27.02.2024: Die Bäume sowie das Lichtraumprofil werden in der 
kommenden Baumkontrolle mit überprüft. 
 
 


